

**HISTOIRE DU PRÉCIEUX-SANG ou LA DEVOTION AU PRÉCIEUX SANG DE NOTRE-SEIGNEUR JESUS-CHRIST**

est de tous les temps et durera éternellement

-----  
**Le Sang du Rédempteur**  
 -----

Bienheureux ceux qui lavent leur  
 vêtement dans le Sang de l'Agneau !

*Apocal. XXII, 14.*

(Suite)

VI. LE PRÉCIEUX SANG ET LE CRUCIFIEMENT.—Le nouvel Isaac, portant, sur ses épaules, le bois de son sacrifice et, dans son cœur, le feu de son amour, est arrivé au sommet du Calvaire.

Il ne dit pas, comme le fils du père des croyants : " Mon père, voici le bois et le feu : mais où est la victime pour l'holocaste ? " (1) car il sait que Dieu a rejeté le sang des victimes figuratives, et que le règne absolu de son Sang rédempteur va commencer. Il sait que, jusqu'à la consommation des siècles, il n'y aura plus que le Sang du véritable Agneau de Dieu qui pourra satisfaire la divine justice et faire descendre sur le monde les divines miséricordes.

Aussi est-ce avec délices qu'il salue l'heure des dernières effusions de son Sang précieux, et qu'il se livre " entre les mains des impies. " (2)

La croix est prête : les clous et les marteaux sont prêts. On arrache à Jésus, en rouvrant toutes ses plaies, la tunique sans couture que lui avait tissée sa mère aux jours heureux de Nazareth, et on le jette brutalement sur l'instrument de son supplice.. Jésus s'y étend.. et présente ses mains.. Les bourreaux s'en saisissent, y appliquent d'énormes clous, et frappent sans pitié des coups redoublés que les échos de la montagne répercutent bien douloureusement dans le cœur de Marie.

(1) Gen. XXII, 7.

(2) Tob : XVI, 12.